

Defensores de DD. HH., líderes de restitución de tierras, periodistas, entre otros, han sido blanco de atentados.

Al menos 40 líderes sociales han sido asesinados en lo que va corrido del año en Colombia, tres de ellos durante las últimas dos semanas, según un informe de la Organización de las Naciones Unidas.

Un comunicado de prensa del Sistema de Naciones Unidas en Colombia informó el viernes que se «ha tenido conocimiento, desde distintas fuentes, de tres homicidios de líderes sociales entre el 13 y el 25 de septiembre del presente año y de al menos 40 casos desde el primero de enero del 2014 hasta la fecha».

El documento también explica que las víctimas son defensores de Derechos Humanos, líderes de procesos de restitución de tierras, líderes indígenas, periodistas y representantes de movimientos y de partidos políticos. El comunicado no reveló los nombres de las víctimas ni en qué circunstancias habrían sido asesinadas.

«Para construir el futuro en paz que Colombia tanto anhela es necesario acabar con estas prácticas siniestras que buscan intimidar y callar a voces legítimas de la sociedad», indicó el coordinador residente del Sistema de ONU en Colombia, Fabrizio Hochschild.

Para el funcionario, «la libertad de expresión y pensamiento y el trabajo de defensa de los Derechos Humanos sin temor de ataques y de amenazas son fundamentos claves para preservar una sociedad democrática e incluyente con desarrollo social».

Finalmente, indica que Naciones Unidas ha apreciado las medidas adoptadas por el gobierno para incrementar la protección y seguridad de los líderes sociales colombianos.

www.semana.com/nacion/articulo/cuarenta-lideres-asesinados-en-el-2014-en-colombia/404370-3